



## CONTENIDOS

- CAOS EN BRASIL  
Muchos pensaban que Temer renunciaría ayer
- PRIMER VIAJE DE TRUMP  
En el Medio Oriente se discutirán temas claves para el mundo

En AGCG Gestión Patrimonial, nos complace acompañar las decisiones financieras de la familia, para asegurar un futuro promisorio como legado familiar.

Andrés A. Arráiz



¿Desea revisar las entregas anteriores de este boletín? Visitando nuestra pagina web, podrá disfrutar del inventario histórico Boletines AAA Newsletter

[gestionpatrimonial.net](http://gestionpatrimonial.net)

Contactenos hoy mismo para tener una Cita. Hablemos de su futuro...

- T 58 212 9598755
- [Info@gestionpatrimonial.net](mailto:Info@gestionpatrimonial.net)
- [www.gestionpatrimonial.net](http://www.gestionpatrimonial.net)

Empresas de gran envergadura sufrieron bajas importantes

## CAOS EN BRASIL, ¿OPORTUNIDAD?

Estimados Amigos,

Dado el complejo entorno local, seguimos con dificultades para regularizar los envíos semanales del **AAA Newsletter**.

Ayer fue un día ciertamente caótico en Brasil cuando por efecto de una grabación analizada en el marco de las investigaciones anti-corrupción que desde hace ya varios años se vienen llevando a cabo en los círculos mas altos del gobierno y que se iniciaron con las operaciones de sobornos confesados por el presidente de la empresa Odebrecht, se expuso politicamente al actual presidente de la nación Michel Temer.

El Tribunal Supremo, en base a las evidencias aportadas autorizó el inicio de una investigación lo cual generó un efecto pánico en los mercados de valores como hace muchos años no se había visto.

A pesar de que el presidente en rueda de prensa negó enfáticamente su participación en hechos de corrupción y aseguró que no iba a renunciar, el ambiente se mantiene muy tenso y a esta mañana las empresas mas importantes del mercado, que nutren las mas conocidas carteras de inversión global, tales como Itau Unibanci, Bradesco, Vale, Petrobras, Gerdau, Braskem, Embraer, TIM Participacoes, Gol Linhas y todas las utilitarias de gestión semi-privada, registran caídas severas incluso de hasta dos dígitos en muchas de ellas en sus precios. Bovespa registra una caída de casi 9% esta mañana.

En nuestro criterio, pensamos que la rueda de prensa del presidente fue exitosa y superado el quiebre político del momento, se logrará restablecer la estabilidad del país y por ende de los mercados.

Para aquellos inversionistas que especulan con este tipo de valores, pudiera ser un buen momento de posicionarse en algunas de estas empresas cuyo impresionante performance no debe verse afectado al menos de manera permanente por un escollo de carácter meramente político. Estaremos

ensayando y monitoreando una cartera con estas acciones para medir los resultados a corto y mediano plazo.

El presidente Trump se embarca hoy en su primer vuelo fuera de los Estados Unidos para visitar Arabia Saudita, Israel y el Vaticano.

No pocos analistas anticipan que como ya se ha evidenciado en los últimos 4 meses, el presidente Trump se dispone a revertir muchas de las políticas de estado de su antecesor, cosa donde ha sido exitoso a nivel local.

Trump tiene en sus manos la oportunidad de reorientar las posturas y los compromisos americanos en la región. Las relaciones de Israel con el mundo Arabe, los procesos de radicalización islamista, son solo dos de los muy sensibles temas que seguramente estarán en la mesa, a parte obviamente del tema petrolero.

La influencia de Iran en la región ha venido creciendo desde 2015 en función a los acuerdos nucleares suscritos. Trump ha señalado expresamente su intención de fortalecer sus lazos con sus aliados naturales, aislando a Iran país que identifica como fuente de inestabilidad, explayada a través de el apoyo indirecto a grupos no vinculados con el estado como el Hezbollah en el Líbano y Siria.

Sin duda, la política de "hands off" desarrollada por Obama durante su administración pareciera no haberse traducido en ningún avance ni beneficio concreto para nadie.

Esta reactivación de los compromisos de la primera potencia mundial en la región y la fortificación de los lazos con sus aliados de siempre, luce como la estrategia correcta, que propiciará una mayor estabilidad en la zona, lo cual se traduce en beneficios para todo el planeta. Estaremos monitoreando esta visita.

Feliz fin de semana, AAA.-